



VISITA LA SECCIONAL



CONCORDIA

VISITA A LA SECCIONAL CONCORDIA

El martes 28 de junio de 2022 visitamos la sede de la Seccional Concordia en el camino hacia Paso de los Libres.

El Secretario de Seccionales Cro. José Giorgetti se reunió con los Cros. Ramón de León y Martín Leiva, secretarios General y Adjunto respectivamente y el Secretario Nacional de Acción Gremial de la Bancaria Cro. Gustavo Díaz. En la oportunidad fue informado sobre las gestiones realizadas por la Mutual Bancaria de Concordia para incorporar una farmacia y así responder a las necesidades de los afiliados. El local para su funcionamiento está en condiciones para la puesta en marcha. Los dirigentes entrerrianos manifestaron que en los próximos días se realizará una campaña de afiliación en 5 ciudades. Próximamente realizarán un acto para entregar certificados a todos los Delegados y Delegadas electos recientemente.

Todos coincidieron en que la gestión de Sergio Palazzo en la conducción del gremio, resulta fundamental para el crecimiento constante del sindicato en todo los aspectos.

Antes de seguir camino, visitaron el salón de usos múltiples, equipado con parrillas y adaptado para actividades varias y el consultorio de odontología.

Mediante la realización de cursos de capacitación sindical para dirigentes y afiliados, se espera ampliar nuestra organización gremial en la zona.

Al momento de retirarse, José Giorgetti le agradeció la atención dispensada a los Cros. De León y Gustavo Díaz.



RECIBIDOS POR EL CRO. SECRETARIO GENERAL RAMÓN DE LEÓN



COMPAÑEROS JOSÉ GIORGETTI Y RAMÓN DE LEÓN ACOMPAÑADOS POR MARTÍN LEIVA, SECRETARIO GENERAL ADJUNTO Y EDUARDO MONTENEGRO, DELEGADO DEL BANCO MACRO



AGASAJO DE DELEGADOS CON LA PARTICIPACIÓN DEL CRO. RAMÓN DE LEÓN